
Protokollauszug
aus der

Gemeinsame Sitzung des Bauausschusses und des Umweltaus-
schusses der Stadt Grevesmühlen 

vom 29.10.2009

Top 9 Sonstige Anfragen und Mitteilungen

Herr Ullerich erkundigt sich nach dem Ausbau des Fliederweges, da ein erhöhter 
Verkehr durch Maistransporte zu erwarten ist. Herr Ditz entgegnet, dass die Anwoh-
nerversammlung in Wotenitz ergab, dass die Mehrheit der Bürger einen Ausbau des 
Fliederweges ablehne.

Herr Reppenhagen bittet im Namen von Frau Münter um eine schönere Gestaltung 
der Holzbuden zum Vorweihnachtsfest. Frau Münter schlägt vor, diese rot anzustrei-
chen, um die Buden gestalterisch aufzuwerten. Herr Ditz erwidert, dass die Stadt 
die Buden zur Verfügung stellt. Er erwarte, dass sich die Betreiber selbst und auch 
in ihrem eigenen Interesse um die Gestaltung kümmern

Herr Wellmann bittet um Prüfung, ob der Platz Ecke Rudolf-Breitscheid-Straße/Geb-
hardstraße (gegenüber Planungsbüro Mahnel) in Richtung Gärtnereizentrum als 
Parkplatz genutzt werden könnte. Herr Prahler entgegnet, dass im Rahmen der Um-
gestaltung des Bahnhofsumfeldes versucht wird, mehr (Anwohner-)Parkplätze zu 
schaffen.

Die Umweltausschussmitglieder verlassen nunmehr die gemeinsame Sitzung.


